

Des ongles tendance pour presque rien ! Seulement CHF 5.-



© Libre de droits

Désolé, mais un prix si bas cache souvent d'autres coûts très élevés.

Même s'il est très difficile d'établir des chiffres précis, les personnes victimes de travail forcé existent. En Suisse aussi. La branche des esthéticiennes a pour particularité d'être un secteur non conventionné où il y a peu de contrôles. Cela favorise naturellement une certaine précarisation du métier et le risque pour les personnes vulnérables, comme les employés frontaliers ou étrangers, de tomber dans une forme d'esclavage moderne.

[Télécharger le pdf de la lettre de nouvelles ici.](#)

Auteur

Armée du Salut Suisse, Service de la justice sociale

Publié le

28.11.2019